



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

P et T: administration centrale

Question écrite n° 37338

Texte de la question

M Michel Sainte-Marie demande à M le ministre délégué auprès du ministre de l'industrie, des P et T et du tourisme, chargé des P et T, de bien vouloir lui préciser les raisons qui l'ont amené à changer l'appellation de la direction générale des télécommunications qui se nomme désormais France Telecoms.

Données clés

Auteur : [M. Sainte-Marie Michel](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37338

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : P.T.T.

Ministère attributaire : P.T.T.

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 février 1988, page 865